

1年間の中でも大きな行事を終えたこの1か月。仲間とともにいろいろなことを経験したことで、さらに団結力が高まりました。今回は、その行事の頑張った様子をお伝えさせていただきます。

学校祭

4・5・6日は学校祭でした。ポッチャカップに発表、地域ブースなど、いろいろなところで精一杯力を発揮する姿が見られました。白熱する姿、友達に声援を送る姿、拍手を送る姿など、とても活気のある3日間でした。

1～3組「製品販売」

自分の役割をそれぞれが担い、練習を積み重ねてきました。本番では、たくさんのお客さんが来れましたが、一人一人が練習の成果を発揮し、接客を頑張りました。保護者の皆様や思わぬお客さんに喜ぶ姿も見られました。

3～8組「輪っ HaHa～笑顔の輪」

発表本番では、練習を積み重ねてきた成果を出すことができ、みんな笑顔で終わることができました。学校祭、最後の発表という大役をつとめ、本当によくがんばりました。また、小学部や中学部、別のグループの友達の発表する姿を見て、刺激を受けることができました。



9・10組

「ミッション・就労コースの魅力 を伝えよう！」

発表当日まで練習を積み重ね、気持ちも高めておこなった本番。緊張する中でも、堂々と発表する姿は、とても頼もしかったです。終わった後は緊張からホッとしていたり、楽しかったという生徒がいたり、達成感を感じていた様子でした。みんなで心をひとつに頑張った取り組みとなりました。発表の他にポッチャカップや、地域ブースの体験もあり、とても充実した3日間となりました。

修学旅行

in 岡山・香川



2年生が、18日～20日の2泊3日で修学旅行へ行ってきました。3日目は雨の心配をして出発しましたが、お天気にも恵まれ、それぞれのペースで楽しく過ごすことができました。1日目は後樂園などの見学、2日目は四国水族館とレオマワールドを楽しみました。水族館では、きれいな魚にうっとりしている姿もありました。3日目のマスカット狩りでは、マスカット農園の景色を楽しんだり、甘い味に「おいしい!」と興奮している生徒もいました。普段関わることが少ない友達とも一緒に過ごすことができ、とても貴重な3日間となりました。帰りの新幹線では少し疲れた様子の生徒もいましたが、修学旅行での思い出を大切に、これからの学校生活も楽しんでほしいと思います。

